



La carga aérea crece un 22% en Zaragoza en el primer semestre

El tráfico de viajeros apenas crece un 1% pese a los chárter, mientras el aeropuerto de Huesca sigue a la cola del país

ZARAGOZA. El tráfico de mercancías se ha vuelto a disparar en el aeropuerto de Zaragoza con un crecimiento superior al 22% en el primer semestre del año. La expansión internacional del grupo Inditex, con la apertura de tiendas y un incremento de las ventas, explica las cifras y el refuerzo de las rutas transoceánicas que parten de la capital aragonesa. Mientras, los datos de pasajeros siguen estancados porque la ofer-

ta global de vuelos se mantiene invariable, con un repunte mínimo de un 1,1%.

El ente público Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) publicó anteayer los datos de junio y el acumulado en el primer semestre, que constata que Zaragoza duplica el crecimiento en mercancías de los ocho principales complejos del país. Eso sí, sigue situado en segunda posición, solo superado por los de Madrid y Barcelona.

El director del aeropuerto, Marcos Díaz, manifestó que no se puede dar por satisfecho y se debe seguir trabajando para aumentar las cifras. «Seguimos trabajando con las compañías para pres-

tar el mejor servicio posible y con el Gobierno de Aragón para los futuros vuelos de viajeros», dijo.

En la actualidad, cerca del 75% de las 57.496 toneladas registradas en el primer semestre corresponde a envíos textiles de las distintas marcas del grupo Inditex. Zaragoza concentra los envíos aéreos de la multinacional gallega, ya que de aquí salen dos tercios de todo lo que manda en avión. El resto se transporta en camión hasta los aeropuertos de Fráncfort y Ámsterdam.

El responsable del aeropuerto de la capital aragonesa señaló que los datos del mes de junio son más discretos, con un aumento del 15% en carga, al tratar-

se de un mes valle a la espera del repunte de agosto con los envíos de ropa de la temporada de otoño/invierno. Lo contrario ha sido el tráfico de pasajeros, que ha crecido un 5,8% con el impulso de los vuelos estacionales de verano y los primeros chárter del periodo vacacional.

Si por la terminal de Zaragoza pasaron 201.659 pasajeros en el primer semestre, por el de Huesca lo hicieron tan solo 256, de los cuales un tercio lo hicieron el mes pasado. Pese al crecimiento acumulado del 256% en lo que va de año, el tráfico comercial sigue siendo testimonial, limitado a vuelos puntuales. Esto le convierte en el aeropuerto de AENA con menos viajeros, cuya red está compuesta por 48 complejos. En la misma situación acabó el año pasado, desbancando a su inmediato rival, Algeciras.

J. A.